

しよめんけつぎしよ ていしゆつずう つう(うち、しょうにん つう ふしょうにん つう みていしゆつずう つう
書面決議書の提出数202通(うち、承認199通、不承認3通) 未提出数29通
PTA規約 第12条(総会)第1項により、出席者の3分の2(154通)以上の承認をいただきました。
これを以って、5件の議案は可決されました。(詳しくは総会資料をご覧ください)

◆大谷教頭先生ご挨拶

へいそ より、ほんこうきょういっかつどう ごりかい きょうりよく たまわ あつ おんれいもう あ “せきが こうとう
平素より、本校教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。“席替え”をし、高等
ぶしよくいんしつ おおたに きょうとう おおたに
部職員室におります、教頭の大谷でございます。

ほんねんど わたくし ぼうさい かん じこう たんどう あんしん あんぜん がっこうせいかつ
本年度、私は防災に関する事項について担当となりました。安心、安全な学校生活のため、PTAの
みなさま ちから おも とく
皆様と力を合わせて取り組んでまいります。

さて、ゴールデンウィーク中の5月5日14時42分頃、石川県能登地方を震源とするM6.5の地
しん はっせい みなさま きおく あたら さいだいしんどう しんどう きょう
震が発生しました。皆様も記憶に新しいのではないのでしょうか。このときの最大震度は震度6強とのこ
とです。ちなみに、震度6強の揺れは、はわないうごうと動くことができないと飛ばされることもある、固定
してない家具のほとんどが移動し、倒れるものが多くなるといった状況のようです。奈良でも起こる
の?と思われる方もいらっしゃるかもしれません。近い将来、確実に起きるとされている「南海トラフ
きょだいじしん ひがいそうてい ならし しんどう きょう かんそく たちいき お じしん
巨大地震」の被害想定では、奈良市では震度6強が観測されるといわれています。他地域で起きた地震
どう けつ たにんごと じぶんごと じぶんごと こうどう なに
等を決して“他人事”ではなく、“自分事”としてとらえ、“自分だったらどう行動するか”、“何を備
えておけば良いか”を考えていくことが大切ではないかと改めて考える機会となりました。本校は
ならし ふくしひなんじょ じひなんじょ してい うけています。ふくしひなんじょ じひなんじょ
奈良市から福祉避難所、2次避難所の指定を受けています。福祉避難所や2次避難所とはどういったもの
かを理解することも大切だと思います。皆様と共に考えていければと考えております。

どうぞ、1年間よろしくお願いたします。

◆藤田教頭先生ご挨拶

ほごしや みなさま ひごろほんこう きょういっかつ りかい きょうりよく
保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます
います。

こんねんど しょうがくぶ しょういんしつ きょうとう ふじた
今年度は小学部の職員室におります、教頭の藤田でございます。

PTA関係やホームページ等を担当させていただきます。緊急連絡など、マ・メールでも配信いたし
ますが、システム障害により、一部の方に届かない場合がありますので、ホームページにてご確認ください。
あせ 焦っているとき、“ホームページの情報が変わらない”ということがあります。スマホやパソコン
で繰り返しホームページを開いた場合、情報が更新されているか確認してください。

ふだん ほんこう らん さわ こうしん どう ふく かくにん
普段からぜひ、本校のホームページをご覧ください、どこを触れば更新できるのか等も含め、確認して
いただけますようお願いいたします。

また、わたしは、まいにちとうげこうじ みなみちゅうしゃじょう もん ところ
毎日登下校時に、南駐車場の門の所にいるのですが、5月に入って新型コロナウイルスが5類になり、お互いが顔を合わせた時、笑顔で挨拶をしたり、話をしたりと、奈良西らしい登下
校の風景に戻ってきたと感じています。教室から元気な声が聞こえてくるようにもなりました。

安心して過ごせること、人と人がつながれることの喜びと大切さを学んだ3年間だったと思います。これからも、子どもたちの可能性を広げていくことができるよう取り組んでまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

最後に、お願いします。学校近隣及びバス停から駐車場の敷地内は、十分に減速し、安全運転をお願いします。そして、南側駐車場の門を開けられた後、必ず留め具を穴にさしてください。風が強く吹く場所です。門が突然閉まり、車にあたります。ご協力をお願いいたします。

◆令和4年度会長挨拶【土田知子】

早いもので、私の本年度のPTA会長の任期も終了しております。

この1年、外会長をやってみて感じたことを伝えたいと思います。

高Pでは毎年、県内の養護学校の意見を要望書にまとめて県に提出しています。例として、トイレの改修や、スクールバスの増車などがあります。このように子どもたちがより良い環境で学校生活が送れるよう、困っていることを伝えられるのもPTAの役割の一つだと思いました。

また、校内のPTA活動を行う中で知った事があります。

支援が必要な子ども達が通う学校ということもあり、災害に備えて非常食や備蓄品をPTA会費で購入していることや、地域との繋がりを大切にしており、地域の方々に学校の事を知ってもらい理解を得ることの大切さを知りました。

卒業後の進路に関しても、保護者の求めている情報発信をすることや、PTAと学校との意見交換や連携も大切な一つだと思いました。

今までPTAがどのような活動をしているのかあまり意識していなかったのですが、PTA連合会や校内で色々な活動をしていることを知り、本校のように支援が必要な子ども達が通う学校ではPTAが必要だと改めて感じました。

最後になりましたが、PTA活動を通して尊敬できる素敵な方々と出会い、多くのことを学ばせていただきました。支えてくださった皆様、先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。

会員の皆さまには、ご理解とご協力をいただき深く感謝申し上げます。引き続き、本校PTA活動へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

1年間お世話になり本当にありがとうございました。

◇連絡事項

■地域活動について

本校PTAの地域活動では「富雄第三中学校区地域教育協議会」に参加しています。

本校は県立校ですが、「同じ地域で学ぶ子どもたちである」との考えで、この協議会から地域ボランティアの方々が支援に来てくださっています。

開校当時、地域では反対感情がありましたが、当時から続く熱心な働きかけにより少しずつ理解を得て、今ではたくさんの方々がご支援くださるようになりました。

今年度も状況をみながらの活動になりますが、子どもたちが地域の方とふれあい、社会性を育む機会にもなりますので、活動を継続してまいります。

■ペーパーレス化の御礼

令和4年度12月より、学校ホームページをお借りしてPTA活動の掲載をしております。

この度、「令和5年度PTA総会資料」のウェブ掲載にあわせて希望者のみへの紙配布を行いました。それにより、印刷費の削減、そして何よりも本部役員の負担が大幅に軽減されました。ペーパーレス化にご協力いただき誠にありがとうございます。

ご回答いただいた紙配布を希望されるかについての結果を以下の通り、ご報告いたします。今回の総会資料ペーパーレス化により、約2,100枚の紙を削減することができました。

今後ともご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

	必要	不要	未提出	合計
小学部	9	58	13	80
中学部	6	51	18	75
高等部	15	55	13	83
合計	30	164	44	238

今年度も書面総会の実施にあたり、会員の皆さまにはお忙しい中、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。今回の総会にご質問やご意見はありませんでしたが、役員に対しての労いのお言葉もいただきありがとうございます。新型コロナウイルス5類移行による行事や活動の再開により、新入学の方だけでなく、コロナ禍に入学された方々にとっても、今年が初めてとなる行事や活動も多いことと思います。

PTAとして再開された活動へ参加していただけるよう、また、さまざまな情報を発信していけ

るよう努力してまいりますので、今後とも奈良西PTAをよろしくお願い申し上げます。